



Nombre del alumno:  
Alessandro robledo  
herrera

Nombre del docente:  
Aridne Danahe Vicente  
Albores

asignatura: urgencias  
y desastres

trabajo: Alteraciones  
Metabolicas

Fecha: 04 de octubre  
del 2024



# ALTERACIONES METABOLICAS

QUE SON LAS ALTERACIONES METABOLICAS

A un paciente con alteraciones metabólicas se le puede diagnosticar un trastorno metabólico, que se produce cuando hay reacciones químicas anormales en el cuerpo que alteran el proceso metabólico normal

ALTERACIONES MAS COMUNES?

Las enfermedades metabólicas más frecuentes son la obesidad, la diabetes mellitus, las dislipemias (cifras elevadas de colesterol y/o triglicéridos) y la hipertensión arterial. ¿La obesidad es una enfermedad? Sí, la obesidad es una enfermedad crónica y recidivante

TIPOS

Existen muchos tipos de alteraciones metabólicas, entre ellas:  
Acidosis metabólica  
Alcalosis  
Anomalia hereditaria del ciclo de la urea  
Demencia de origen metabólico  
Errores innatos del metabolismo  
Hiperbilirrubinemia familiar transitoria  
Homocistinuria  
Mucopolipidosis  
Neuropatías metabólicas  
Seudohipoparatiroidismo

SINTOMAS

Los síntomas de las alteraciones metabólicas pueden variar dependiendo del tipo de trastorno y pueden ser crónicos o aparecer de forma repentina. Algunos de los síntomas más comunes son:  
Cansancio  
Náuseas  
Pérdida de peso  
Falta de apetito  
Dolor abdominal  
Convulsiones  
Ictericia  
Retrasos en el desarrollo  
Coma